



わかしよ

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

1年生との対面式・登校班編成

4月10日(月)1年生と在校生の対面式が行われました。1年生は元気よくお返事ができました。そのあと、児童会のお兄さん・お姉さんたちが中心となり、クイズをしました。とても楽しい会となりました。

対面式の後、登校班編成を行いました。1年生になり、家から

学校まで長い距離を歩きます。登校班の班長さんの言うことをよく聞き、安全に気を付けて、元気よく登校してほしいと思います。



1年生交通安全教室

4月12日(水)に1年生を対象に交通安全教室を開きました。当日は南アルプス警察署のおまわりさんと、市の交通指導員の方を招いて、交通事故に気を付けること、安全な横断歩道の渡り方を学習しました。

避難訓練 4月11日(火)全校で避難訓練(地震)を行いました。お(押さない)・は(走らない)・し(しゃべらない)・も(戻らない)を守り、避難経路に沿って安全に避難ができました。災害はいつ起こるかわかりません。自分の安全をしっかり守ることができるよう、日ごろから防災意識を高めていきたいと思います。ご家庭においてもご指導をよろしくお願いいたします。



1年生給食始まる 1年生の給食が始まりました。自分たちで盛り付けをし、食べています。おいしい給食を残さずたくさん食べて下さい。



1年生給食

全国学力学習状況調査

報道にもある通り、日本全国の小学 6 年生と中学 3 年生が 4 月 18 日(火)に全国学力テストを行いました。若草小学校でも 6 年生が国語と算数の問題に取り組みました。この調査は、子供たちがどのような課題を持っているのか、国で実施する大きな調査です。結果をもとに、子供たちの学力向上に努めていきたいと思ひます。



6年生学力テスト

子供たちの様子

子供たちはお友達と仲よく元気に学習しています。勉強が楽しいと元気よく答えてくれます。本校では「子どもたちがともに学び合う授業」をテーマに、職員が授業づくりを行っています。自分の考えをしっかりと持ち、友達との学び合い中で、理解力や表現力を高めていきます。



3年生春を探そう



4年生学び合い



2年生グループ学習



1年生ひらがな

子供たちにとってわかる授業、楽しい授業を創っていきたく思ひます



5年生音読

2年生の女の子2人が校長室にやってきました。よく見ると全く同じ黒のトレーナーを着ていました。「同じ服着てるんだね。」と声をかけると、嬉しそうにうなずきました。話を聞くと、1年生の時に偶然同じ服を着てきた日があり、それをきっかけに友達になったとのこと。今日は同じ服を着て登校しようと、昨日から約束していたそうです。しばらくお話をしていると、チャイムが鳴りました。2人仲良く校長室を後にしていきました。同じ服を同じ日に着てきたという偶然からつながった縁。大切にしたい友情でした。

4年生の女子5人にインタビューしました。学校で楽しいこと、頑張っていることを聞いてみました。発言する人がいっぱいいるから面白いクラスです。掃除場所が変わりました。トイレとか階段とか増えたけど、みんな一生懸命頑張って掃除しています。給食がおいしいです。入学してからずっと完食しています。先生は優しく教えてくれるので授業は分かりやすいです。クラス替えがあつたけどすぐに仲良しになり楽しく学校生活を送っています。学校が楽しいんだなあ、その表情から伝わってきました。